

## NOTA DE PRENSA

# Alrededor de 25 equipos competirán en el I Campeonato de Arroz a Banda Creativo del Club Nàutic Sant Antoni

Las inscripciones se realizarán de manera presencial los días 12 y 13 de abril, de 18,30 a 20,30 horas, en la cafetería del CNSA

**Sant Antoni, 8 de abril de 2023.** El Club Nàutic Sant Antoni ha previsto la participación de alrededor de 25 equipos en el I Campeonato de Arroz a Banda Creativo, que se celebrará el próximo 23 de abril, a partir de las 12 horas, en el marco del programa conmemorativo del 50 aniversario de la entidad. Los equipos podrán inscribirse los próximos miércoles y jueves, días 12 y 13 de abril, de 18,30 a 20,30 horas, en la cafetería de Es Nàutic.

Los concursantes se instalarán en el pantalán central de Es Nàutic, frente a la carpa del 50 aniversario, y la organización les proveerá de un toldo y una barra. Todos los equipos que quieran participar deberán abonar 20 euros, que se destinarán a la asociación Ibiza IN, que trabaja por la inclusión social. Las distintas formaciones tendrán un máximo de ocho componentes, con independencia de que acudan a disfrutar de su elaboración otros amigos y familiares. Deberán preparar un mínimo de un kilo de arroz y entregar un plato al jurado en el sitio y hora que se les indicará previamente. Este campeonato está organizado por el mismo equipo que todos los años prepara el Concurso Mundial d'Arròs de Matances.

Durante la jornada también se cocinará un gran arroz solidario para 250-300 personas, que podrán disfrutar todos los asistentes, a precios populares. La recaudación también se destinará a la asociación Ibiza IN. Este plato podrá disfrutarse en el interior de la carpa del 50 aniversario, donde está ubicado el bar y en la que además se instalarán mesas y sillas. Una vez finalizado el almuerzo, se dará a conocer el nombre del equipo ganador, cuyos integrantes se llevarán el derecho a disfrutar de un bullit de peix con arroz a banda en el restaurante Es Nàutic, en la fecha que ellos decidan dentro del año 2023 (máximo ocho personas, bebidas no incluidas).



A continuación, se celebrará un concierto del grupo Soul Doctor, una extraordinaria banda de versiones con músicos profesionales, que habitualmente actúan en el Teatro Ibiza y otras salas de conciertos. Su repertorio incluye temas muy conocidos de rock, soul y funk. Forman el grupo Matteo Crocetti (voz y guitarra), Gabriel de Miranda (guitarra), Matthäus Ullrich (voz y bajo) y Michael Alcaras (batería).

Cabe recordar que el evento es gratuito y de libre acceso hasta completar aforo.

**Más información:**

[www.esnautic.com](http://www.esnautic.com)